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IRAN: BEENDEN SIE DIE DRANGSALIERUNG  UND  EINSCHÜCHTERUNG    
          DES GEISTLICHEN  SAYED  HOSSEIN  KAZEMEYNI  BOROUJERDI   
  

 
Exzellenz,  

 

der iranische Geistliche Sayed Hossein Kazemeyni Boroujerdi ist ständigen Einschüchterungen und 

Morddrohungen durch die Behörden ausgesetzt, seit er am 4. Januar 2017 aus medizinischen Gründen aus 

dem Gefängnis entlassen wurde. Er steht de facto unter Hausarrest. Er darf sein Zuhause in Teheran nur 

verlassen, um Termine im Krankenhaus oder beim Arzt wahrzunehmen. Niemand darf ihn besuchen und sein 

Zuhause wird rund um die Uhr überwacht. Er wurde einge-schüchtert und man drohte, ihn zurück ins Gefängnis 

zu bringen.  

Daher bitten wir Sie eindringlich, die Drangsalierung und Einschüchterung von Sayed Hossein Kazemeyni 

Boroujerdi und die Beschränkungen seiner Bewegungsfreiheit zu beenden.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Excellency,  

the Iranian cleric Sayed Hossein Kazemeyni Boroujerdi has been subjected to constant intimidation and death 

threats by the authorities since he was released from prison on 4 January 2017 on medical grounds. He is 

under de facto house arrest. He is only allowed to leave his home in Tehran to attend hospital or medical 

appointments. No one is allowed to visit him and his home is under round-the-clock surveillance. He has been 

intimidated and threatened to be taken back to prison.  

We therefore urge you to stop the harassment and intimidation of Sayed Hossein Kazemeyni Boroujerdi and the 

restrictions on his freedom of movement. 

 

Yours sincerely 
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 Die Adressen werden nur im Sinne der Petition genutzt und nicht an Dritte weitergegeben. 

Bitte senden Sie unterschriebene Petitionsliste bis zum 31.12.2025 an folgende Adresse:  
 

 AMNESTY INTERNATIONAL Deutschland e. V.  

Themenkoordinationsgruppe Religion und Menschenrechte 

c/o Gerold Siemer 

Kapitän-Sassen-Str. 7  26871 Papenburg 

E: kontakt@amnesty-religion.de. W: amnesty-religion.de 

SPENDENKONTO . Bank für Sozialwirtschaft  

IBAN: DE23 3702 0500 0008 0901 00 . BIC: BFS WDE 33XXX  
 

 


